

Ansprechpartner:

Yvonne Wirth, Leiterin Presse Ravensburger Spieleland

Tel: 07542-400-118

yvonne.wirth@ravensburger.de

Ravensburger Spieleland Freizeitpark & Feriendorf

Am Hangenwald 1

D-88074 Meckenbeuren

www.spieleland.de



Ravensburger Spieleland: Neuheit 2024

Kinder lernen spielerisch das Radfahren auf der woom bike area

Motorische Fähigkeiten trainieren und Spaß an der Bewegung fördern: Das verspricht die neue woom bike area im Freizeitpark am Bodensee. Ab der Saison 2024 können kleine Gäste mit woom Laufrädern und Fahrrädern ihre ersten Versuche auf zwei Rädern machen.

„Die Kooperation zwischen woom und dem Ravensburger Spieleland ist ein Perfect Match zweier Marken, die sich dem Ziel verschrieben haben, die Kindheit zu bereichern und schöner zu gestalten“, so Bernhard Schmidt, Marketingdirektor bei woom GmbH über die neue Attraktion im Ravensburger Spieleland. Denn auf der woom bike area können Kinder zwischen eineinhalb und fünf Jahren ab der Saison 2024 mit den superleichten Lauf- und Fahrrädern von woom über einen Übungsparcours flitzen. Um den Parcours zu befahren, stehen 20 woom Laufräder in zwei Größen sowie einige woom Fahrräder mit Pedalen zur Verfügung. Für die entsprechende Sicherheit sorgen woom Fahrradhelme in unterschiedlichen Größen und Farben, die von Mitarbeitenden ausgegeben und an die Kinder angepasst werden. Und nach dem ganzen Bewegungsspaß freuen sich die kleinen Laufradheldinnen und Pedalritter noch über einen echten woom Radführerschein. „Unser Ziel ist es unvergessliche Momente zu schaffen, die Kinder mit ihren Familien und Freunden beim Radfahren miteinander erleben können. Daher richtet sich die woom bike area vor allem an die ganz Kleinen, die ihre ersten Versuche beim Radfahren im Ravensburger Spieleland in einer sicheren Umgebung machen und in der Freizeit dann gemeinsam genießen können“, freut sich Schmidt.

(1.548 Zeichen mit Leerzeichen)

Über das Ravensburger Spieleland & Feriendorf

Seit 1998 steht das Ravensburger Spieleland für Spielzeit, Familienzeit und Mitmachzeit für die ganze Familie. Das Mitmach-Konzept des Freizeitparks am Bodensee lädt Kinder von zwei bis zwölf Jahren ein, gemeinsam mit ihren Eltern zu erleben, zu lernen und jede Menge Spaß zu haben. Mitten im Grünen entdecken jährlich 460.000 Besucher die mehr als 70 Attraktionen in acht Themenwelten – und erleben dabei unvergessliche Familienmomente. Ergänzt wird das Angebot seit 2016 von einem Übernachtungsangebot im parkeigenen Feriendorf mit 43 Ferienhäusern, sechs Schwedenhäuschen sowie der BRIO Eisenbahn mit ihren 20 Schlafwaggons. Zusätzlich warten 40 Caravan-Stellplätze und in den Sommermonaten 24 Zeltplätze.

Über woom GmbH

woom ist ein international tätiger Kinder- und Jugendfahrradhersteller mit Sitz in Wien (Österreich). Das Unternehmen wurde im Jahr 2013 von den fahrradbegeisterten Vätern Christian Bezdeka und Marcus Ihlenfeld in einer Garage in Wien gegründet. Da sie das perfekte Fahrrad für ihre Kinder nicht auf dem Markt finden konnten, entschieden sie sich, es selbst zu entwickeln und zu bauen. Mit niedrigem Gewicht, zeitlosem Design, hochqualitativen Komponenten und auf die Bedürfnisse von Kindern angepasster Geometrie setzt woom neue Maßstäbe bei Premium-Kinderrädern. Innerhalb weniger Jahre wurde woom in Österreich vom Geheimtipp zum Marktführer. Heute ist woom weit



© Ravensburger Spieleland



Öffnungszeiten:

Ravensburger Spieleland

Saison 2024:

23. März bis 3. November
ausgenommen Ruhetage

Weitere Informationen unter

www.spieleland.de und

www.spieleland.de/feriendorf

Bilddaten und Presstext zum

Herunterladen unter

www.ravensburger.de/presse



Pressemitteilung



Ansprechpartner:

Yvonne Wirth, Leiterin Presse Ravensburger Spieleland

Tel: 07542-400-118

yvonne.wirth@ravensburger.de

Ravensburger Spieleland Freizeitpark & Feriendorf

Am Hangenwald 1

D-88074 Meckenbeuren

www.spieleland.de



über die Grenzen Österreichs bekannt. In mittlerweile über 30 Ländern – bis in die USA – radeln Kids und Teens auf woom bikes. Mehr Informationen: www.woom.com